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 Antrags-Nr.   

 0881-AT/2012  

Antrag 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Antrag der NPD-Stadtratsfraktion - Bürgerfreundlich ere Stadtratsinformation 
durch die Nutzung der neuen Medien  
 

 
Beratungsfolge Sitzung Sitzungstermin  

Haupt- und Finanzausschuss Ö 28.03.2012  
Stadtrat der Stadt Eisenach Ö 30.03.2012  

 
I. Beschlussvorschlag  
 
Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt:  
1. Der öffentliche Teil aller Stadtratssitzungen ist  ab sofort im Internet, wenn möglich 

direkt auf den Seiten des Ratsinformationssystems, als aufgezeichnete 
Audiodateien zu veröffentlichen.  

2. Der Oberbürgermeister informiert mit einer Press emitteilung die Bürger über die 
Neuerung.  

3. Darüber hinaus wird der Oberbürgermeister beauft ragt, die Möglichkeiten zur 
Aufzeichnung und Veröffentlichung der Redebeiträge i m Videoformat zu prüfen. 
Die Kosten, die dabei für die Stadt entstehen würde n, sind vom Oberbürgermeister 
in der nächsten Sitzung des Stadtrates in Form einer  Berichtsvorlage dem Stadtrat 
zur Kenntnis zu geben. Danach beschließt der Stadtrat , ob diese 
Aufzeichnungsvariante einer reinen Audioaufzeichnung vorgezogen wird. 

 
II. Begründung  
 
Die Stadt Eisenach ist hinsichtlich der Information der Bürger über die Kommunalpolitik 
schon weiter als andere Gebietskörperschaften, wie etwa der Wartburgkreis. Das 
Wartburgradio veröffentlichte eine Zeitlang Audioaufzeichnungen der Stadtratssitzungen, hat 
dies aber offensichtlich eingestellt. Heutzutage werden Audio- und Videoinhalte stärker 
konsumiert als Texte, so dass über eine derartige Neuerung mehr Menschen als bisher 
erreicht und somit in die Kommunalpolitik eingebunden werden können. Gerade jüngere 
Menschen kann so die Kommunalpolitik näher gebracht werden, was der 
Politikverdrossenheit und dem Gefühl der Ferne zur Politik und die sie betreffenden 
Entscheidungen entgegenwirken.  
 
Die Einführung des Ratsinformationssystems schaffte auf diesem Gebiet  bereits 
Verbesserungen. Im Zuge dieser Neuerung sollten aber auch die Möglichkeiten der sog. 
neuen Medien, wie die des Internets, noch besser ausgeschöpft werden.  Die Ton- oder 
Videodarstellung der Stadtratssitzungen im Internet würde eine zeitgemäße und 
bürgerfreundliche Informationspolitik ermöglichen. So könnten politische Inhalte einer noch 
breiteren Schicht in der Bevölkerung anschaulicher nahegebracht, die Transparenz erhöht 
und das Interesse der Bürger an der Kommunalpolitik gestärkt werden. Eine Veröffentlichung 
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von Videoaufzeichnungen der Ratssitzungen wird bspw. in Gera praktiziert.  
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


